



On aime... le gloss mat

Improbable ? C'est pourtant la tendance make-up du moment. Fini les gloss brillants et collants qui ne tiennent pas longtemps. **Le gloss mat assure une couleur intense et aussi couvrante qu'un rouge à lèvres** avec un fini mat et une très longue tenue. Il s'applique comme les gloss classiques (attention à ne pas déborder) mais après quelques secondes, il sèche. Parfait pour atténuer le volume des lèvres pulpeuses.

On raffole... des textures poudre

Après les shampoings secs, **voici venus les produits coiffants et soins après-shampoings en poudre**. Ultra-pratiques, ils n'ont pas besoin d'être rincés. Ils apportent aux cheveux fins et plats une texture plus épaisse, comme crêpée, et ce, sans laisser de particules blanches. Pratique aussi pour fixer un chignon ou créer une coiffure plus élaborée.

On se lâche... avec les mascaras colorés !

Exit les mascaras noirs, bleus ou violets ! **Les mascaras de couleur éclaircissent le regard**. Jaune, indigo, orange... Leur atout : ils se suffisent à eux-mêmes et habillent le regard en un seul geste ! Les plus audacieuses peuvent même tenter un dégradé de couleurs...

